



República de Costa Rica
Ministerio de Ambiente y Energía
Despacho de la Viceministra

San José, 23 de enero, 2018
DVM-005-2018

A quien interese:

Hemos conocido el proyecto desarrollado por la Fundación Gaia, y su campaña de educación en derechos humanos, paz y sostenibilidad Yo Soy la Respuesta en los cantones de Curridabat y Montes de Oca.

Conocemos que como parte de ese plan piloto, desarrollarán una campaña de educación en escuelas y colegios públicos de los cantones mencionados, donde lo que se busca es generar ciudadanos y ciudadanas con conciencia global, con los valores y destrezas necesarias para participar de forma activa en el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, construyendo estilos de vida amigables, firmando y cumpliendo el Acuerdo de Paz Madre Tierra: *Elijo firmar la paz con Madre Tierra, viviendo de forma consciente, saludable, sostenible y compensando mi huella ecológica.*

Estas acciones se alinean con la campaña Limpia Tu Huella, mediante la cual el Ministerio de Ambiente y Energía promueve la participación ciudadana en la meta de convertir Costa Rica en país carbono neutral con una economía baja en emisiones. Así mismo, responde a lo solicitado por el DECRETO EJECUTIVO N.º 39659-MINAE-MCJ-MEP, firmado el 22 de abril del 2016 por el Presidente de Costa Rica Luis Guillermo Solís Rivera, y los Ministerios de Ambiente y Energía, Cultura y Juventud y Educación Pública.

En este decreto se reconoce la imperante necesidad de "sumar ese sentido de responsabilidad personal a la meta país de convertir a Costa Rica en Nación Carbono Neutral, para que cada costarricense logre una nueva reconexión con la Madre Tierra y se sienta responsable de minimizar y compensar su huella ecológica". Para lograr esta meta, mediante el decreto referido se autorizó a las instituciones públicas a realizar "actividades que contribuyan a crear en los y las costarricenses, desde los primeros años de vida, una nueva relación con el Planeta, en la cual cada persona sea responsable de vivir una vida en armonía con la naturaleza".



República de Costa Rica
Ministerio de Ambiente y Energía
Despacho de la Viceministra

La campaña de la Fundación Gaia puede apoyar los esfuerzos por "fortalecer la transición hacia economías verdes y sociedades con estilos de vida sostenibles, y empoderar a toda persona a considerarse como "ciudadano global", de manera que asuma el compromiso de actuar localmente pensando globalmente".

Atentamente,

Licda. Patricia Madrigal Cordero
Viceministra de Ambiente



C/ Sres. Prensa, MINAE